

Über 1,2 Mio. Menschen leben in der Steiermark - Graz boomt, Hartberg jüngster Bezirk

## Rekord: Es gibt so viele Steirer wie noch nie

**Die Landesstatistik Steiermark vermeldet einen neuen Bevölkerungshöchststand.**

**Steiermark.** Mit Stichtag 1. 1. 2007 betrug die Einwohnerzahl der Steiermark 1.203.918 Menschen - ein Plus von 0,2 Prozent gegenüber dem Vorjahr. Inzwischen sei dieser Wert auf 1.205.194 angestiegen, so die

Statistiker, ein Ende des Zuwachses sei nicht in Sicht. Das Plus ist das Ergebnis starker Zuwanderung. Vor allem Graz zieht die Migranten an, die zumeist aus Deutschland sowie ost- und südosteuropäischen Ländern stammen.

Zuwächse gab es praktisch nur im Großraum Graz

(in Graz plus 1,3 Prozent, in Graz-Umgebung plus 1 Prozent). Die Obersteiermark (besonders Leoben, Mürz-zuschlag, Judenburg) verlor erneut deutlich: Insgesamt gab es dort ein Minus von 0,6 Prozent.

Der Ausländeranteil der Bevölkerung liegt bei 5,8 Prozent, wobei 38 Prozent

der Ausländer aus EU-Staaten und 35 Prozent aus dem Gebiet des früheren Jugoslawien stammen.

Das Durchschnittsalter der in der Steiermark lebenden Menschen beträgt 41,6 Jahre. Hartberg ist der „jüngste“ Bezirk (40 Jahre), Leoben der „älteste“, mit 45 Jahren. (daw)